Lieber Vorstand/Mitglieder

Die Zeit ist jetzt auch für mich gekommen, meinen Vorstands-Platz weiter zu geben.

Eigentlich ein Jahr zu früh, da ich das 20jähriges des Vereins noch im Vorstand mitfeiern wollte.

Es sind persönliche Gründe, die ich auch nicht weiter erläutern will.

Rückblick Hoch/Tiefs

Die Gründung des Fanclubs war sicher ein Highlight 01.03.1991 mit Massimo,

Erni und Otto Rehorek.

die Carfahrten an die Auswärtsspiele

(Rollstuhlcar), leider nur einmal.
das 100jährige des FCB
Der Wiederaufstieg unseres FCB
das 1. Regio-Heftli (interwies Sitek,
Massimo und Reinwald)
die erste München-Reise im Car
die Homepage
der Meistertitel und Cupsieg/
Championsleague 2002 mit dem
Auswärtsspiel in Turin (Schneefall)

Der fast Untergang des Fanclubs 1992

(Dominik und ich waren plötzlich alleine im Vorstand)

3 Austritte auf einen Schlag, Da ging es ums überleben des Vereins.



Fanclubs kamen und gingen, doch die Regios bleiben

Marcel

